

If this message doesn't display correctly, [click here](#)



Centre du
Commerce
International



GOUVERNEMENT DE GUINEE



UNION EUROPEENNE

INTEGRA EN BREF

Numéro 3

Réunion du conseil d'administration du fond fiduciaire d'urgence (FFU)



Cette première rencontre était une prise contact entre les membres du conseil d'administration du fond fiduciaire d'urgence (FFU) et l'Union Européenne accompagnées de ses agences d'exécutions, dont le Centre du commerce

international. La réunion a démarré par une brève introduction du Ministre de la Jeunesse et de l'Emplois Jeunes suivi d'un tour de table.

Le but de la rencontre était d'examiner les objectifs des projets financés par le FFU, de réitérer l'engagement du gouvernement et d'assurer une bonne collaboration entre les différentes parties prenantes. Afin de renforcer celle-ci, l'ambassadeur de l'UE a mis l'accent sur l'importance du dialogue, de la visibilité et de l'efficacité. A l'issue de la rencontre, les membres du conseil d'administration ont exprimé le souhait de recevoir un rapport d'activité des programmes.

Outre cette réunion, l'équipe locale ITC avait rencontré des représentants du Ministère du commerce pour examiner les activités et le plan d'action du programme INTEGRA. Les deux parties ont convenu de renforcer leurs efforts de collaboration en matière de formation à la qualité, à la certification et à l'emballage.

Mis à jour le 15 octobre 2019



Entrepreneurs et coopératives apprennent les facteurs clés pour assurer un emballage de qualité



Pour s'assurer que les PME et les coopératives en Guinée ont de meilleures chances d'exporter leurs produits agroalimentaires sur les marchés internationaux, le projet INTEGRA a organisé une formation de cinq jours à Kankan sur l'emballage et le conditionnement des produits.

La formation a décrit les différentes options d'emballage pour le transport des marchandises et des produits tout au long de la chaîne d'approvisionnement. Outre les nouvelles techniques écologiques afin d'optimiser leurs méthodes d'emballage, les 40 participants ont également acquis une compréhension des normes internationales, de l'importance de la qualité ainsi que des avantages environnementaux du recyclage des emballages de produits.

L'ITC a eu une session de travail avec le Service national de l'emballage agricole du Ministère de l'agriculture pour améliorer les techniques et les outils existants. Une table ronde avec les principales parties prenantes de la chaîne d'approvisionnement a été organisée pour définir les modes d'intervention.

L'ITC met en place un pool d'experts en logistique et transport



Au cours de la semaine dernière, le Centre du commerce international (ITC) a organisé une formation de formateurs pour créer un pool local d'experts en solutions de transport, emballage, logistique ainsi qu'en e-logistique. Elle s'est déroulée au siège de GLOBETRANS, (leader guinéen dans le domaine du transport et de la logistique). Des partenaires de DHL, d'Air France Cargo et du Ministère du commerce ont aussi apporté leur expertise lors de la formation.

La formation de cinq jours a permis à 30 participants de passer en revue des scénarios basés sur des cas concrets dans le domaine de la logistique commerciale et du secteur des transports, tout en examinant les nouveaux défis auxquels est confrontée la logistique urbaine. A l'issue de la formation, 15 des 30 participants ont été sélectionnés pour soutenir les responsables de projets de jeunes sur toute l'étendue du territoire.

L'ITC et GLOBETRANS s'efforceront également de s'assurer que les jeunes entrepreneurs guinéens disposent d'un soutien fiable en créant un incubateur de transport et logistique.

La Guinée se prépare à participer à l'Exposition Universelle 2020



L'ITC travaille en partenariat avec le gouvernement pour soutenir les entreprises qui participeront à [l'Expo 2020 de Dubaï](#). Pour lancer le processus de sélection des produits, le gouvernement a créé une unité nationale chargée de préparer l'exposition et de fournir aux évaluateurs une carte de pointage rigide à examiner.

Dans le cadre de cette unité nationale, le Centre du commerce international a participé à l'évaluation initiale de la qualité de l'emballage des produits potentiels qui seront exposés dans le Pavillon de la Guinée. L'ITC s'est assuré que les produits proposés représentaient l'identité culturelle de la Guinée et que l'image véhiculée par les produits susciterait l'intérêt des acheteurs extérieurs.

Avec plus de 30 000 visiteurs attendus à l'exposition mondiale, 40 coopératives et PME participant au programme INTEGRA de l'ITC auront la possibilité d'accéder aux marchés internationaux.

Améliorer les compétences des jeunes guinéens dans le secteur des TIC.



Les diplômés guinéens intéressés à travailler dans le secteur des TIC auront bientôt l'occasion de perfectionner leurs compétences et d'obtenir un emploi dans leur domaine d'expertise. Le projet PALIM se décrit comme un "modèle innovant de migration de main-d'œuvre". Le projet visera à relier les professionnels des TIC aux possibilités d'emploi au niveau national ou international, en comblant le manque de compétences des informaticiens qualifiés en Flandre.

Le Centre international pour le développement des politiques migratoires (ICPMD) et l'Agence belge de développement Enabel ont lancé le projet pilote initial au [Maroc](#). Le projet a connu un grand succès dans le cadre de la recherche d'emploi pour les jeunes diplômés, tant au niveau local qu'international, en tant que migrants qualifiés.

L'équipe d'INTEGRA a exploré les possibilités de partenariat avec le chef de projet du PALIM, M. Grégoire Douchamps. INTEGRA travaillera avec le projet PALIM pour aborder les domaines d'intérêt commun suivants: la formation professionnelle, le renforcement des capacités et l'intégration socioprofessionnelle des jeunes en Guinée.

Participation du secteur privé guinéen au Forum mondial pour le développement des exportations

(WEDF)



Alors que le secteur privé local cherche à étendre sa portée sur le marché, le Centre du commerce international a rencontré des responsables de la Chambre nationale de commerce, d'industrie et d'artisanat (CCIAG), le 25 septembre 2019. Au cours de la réunion, l'ITC a accompagné les représentants du CCIAG lors de l'événement international sur l'exportation qui se tiendra à Addis-Abeba, Ethiopie, du 18 au 22 novembre 2019.

L'équipe a souligné les possibilités pour le secteur privé d'étendre ses réseaux d'affaires et d'accroître ses exportations internationales. Les acteurs du secteur privé guinéen cibleront les rencontres de jumelage business-to-business prévues par le WEDF, qui se tiendront jusqu'au 21 novembre 2019 pour renforcer leurs relations commerciales.

Les finalistes du prix de l'innovation du [SADEN](#) seront également présents au WEDF. Les lauréats participeront à la session entrepreneur social Pitch Your Idea le 21 novembre 2019. La session encourage les jeunes entrepreneurs à renforcer leur communication d'entreprise et à faire un exposé de 3 minutes devant un jury. Les juges de sélection finale de la meilleure présentation de la session recevront un prix de 5 000 \$ à investir dans leur entreprise.



Activités à venir

Les formateurs apprennent à transformer les produits agricoles [14-18 Oct 2019](#)

INTEGRA lance un incubateur pour l'entrepreneuriat jeunes à Boffa [23 Oct 2019](#)

ITC s'associe à l'OIM pour soutenir les migrants de retour [30 Sept - 18 Oct 2019](#)

Renforcer la capacité des jeunes dans la recherche de marché [21 Oct - 01 Nov 2019](#)

Une nouvelle approche de formation intitulée GRAINE [4-15 Nov 2019](#)

Enregistrez-vous sur la plateforme pour participer au programme INTEGRA

PLATEFORME NIMBA

Suivez-nous sur Facebook

INTEGRA GUINEE



Contact : Aissatou Diallo - diallo@intracen.org
Sadiq Syed - syed@intracen.org
Téléphone : +41(0)22 730 01 11
Adresse : ITC, 54-56, Rue de Montbrillant, 1202 Genève
Adresse postale : ITC, Palais des Nations, 1211 Genève, Suisse
www.intracen.org



[Click this link to opt-out](#)